

COMPTE RENDU AG du FCL 30 JUIN 2023

En présence de 3 élus (jf Moissin, Martine Arenas, Manuel Baez) le quorum étant atteint, nous avons pu ouvrir la séance avec le **rapport d'activité**.

Nos ateliers ont pu fonctionner normalement et nous avons eu le plaisir d'accueillir un nouvel atelier « danse country » en avril.

Les manifestations se sont déroulées comme prévu : Festival de théâtre, 3 sorties curiosités, aïoli du 1^{er} mai, don au téléthon (770 euros), participation du Quiproquo aux rencontres théâtrales de St Raphaël,, spectacle de l'atelier magie et enfin fête du Foyer.

Ce rapport a été voté à l'unanimité.

Le rapport financier présenté par notre trésorier, Laisse à paraître un déficit de 855 euros et voté à l'unanimité.

Rapport moral : Ce fut l'occasion de rappeler les valeurs qui nous animent, soucis d'ouverture, respect de la différence et convivialité, ainsi que de veiller à pratiquer des prix modiques et accessibles pour nos ateliers (10 sur 17 animés par des bénévoles sont gratuits). Voté à l'unanimité.

Nous attendons toujours la mise aux normes de notre local pour qu'il ait enfin le label ERP, ainsi que les travaux sur le mur de la cour qui menace de s'effondrer depuis des années!!

C'est aussi l'occasion de remercier la mairie pour la mise à disposition du local et la prise en charge des coûts des fluides.

Perspectives 2023/2024 :

Malgré une subvention municipale (1700 euros) qui ne cesse de baisser ! nous avons décidé de maintenir la cotisation. Mais suite à une proposition des membres présents, à l'unanimité elle passera à 20 euros à la rentrée.

Nous accueillerons un nouvel atelier à la rentrée : le club photo.

Au delà de ces activités récréatives, nous continuerons à développer des actions qui tournent autour du social et de la solidarité.

La prochaine manifestation prévue est le Festival de théâtre amateur au mois de novembre.

Renouvellement du CA : 2 membres sortants (André Pérez et Isabelle Péru), 2 nouveaux entrants : Yan Caraguel et Catherine Colin.

Ce CA , comme les autres se termine par le pot de l'amitié.